
令和５年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年３月１４日（火） 

 

質問順位９ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 危機管理行政 

(1) 自衛官募集の実態について市長の見解を問う  

ア 防衛省が全国の自治体から募集対象者の情報を入手している実態について 

 

２ 教育行政 

 (1) 部活動の指導について 

  ア 地域に移行することについて 

  イ 教員の部活動にかける時間について 

 

３ 総務行政 

 (1) 会計年度任用職員の処遇改善について 

  ア 会計年度任用職員の現状は 

  イ 労働条件、賃金の改善は 

 

 

 

質問順位１０ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 総合政策行政 

(1) 学校給食費軽減補助について 

ア 補助対象者数について 

  イ 補助率について 

  ウ 多子世帯の学校給食費軽減補助の実施時期について 

(2) 学校給食費軽減補助対象を全世帯に拡大することについて 

 

２ こども未来行政 

(1) （仮称）吹上コスモス保育園の建設について 

  ア 整備計画の策定について 

  イ 複合施設の具体的な内容について 

 (2) 公立保育所の保育内容の充実について 

ア 保育士の配置基準見直しについて 

イ 保育士の正規職員化について 

(3) 放課後児童クラブの長期休業中の取扱いについて 

ア 長期休業時の放課後児童クラブ数の拡大について 



  イ 長期休業時の給食のサービスについて 

 

 

 

質問順位１１ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) ゼロカーボンシティ宣言について 

ア 脱炭素社会に寄与する今までの取組は 

  イ カーボンニュートラルを目指すための今後の具体的な取組は 

 (2) 電気自動車の急速充電器の設置について 

  ア 現在の利用状況の推移は 

  イ 今後、ほかの施設等へ設置予定は 

 

２ 教育行政 

(1) 小中学校の適正配置について 

  ア 今後の適正配置に向けた各小学校への取組は 

 

 

 

質問順位１２ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 安全で安心なまちづくりについて 

ア 本市の犯罪の発生状況とその傾向は 

  イ 本市の防犯のまちづくりの基本的な考えは 

  ウ 防犯のまちづくりを推進する具体的な取組は 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 商品券事業について 

  ア 鴻巣市プレミアム付商品券の実績は 

  イ 前回の合併 15周年プレミアム付商品券との違いは。また、比較評価は 

 (2) 鴻巣市内で死亡したペットについて 

 

３ 教育行政 

(1) 市内小・中学校における不登校の現状について 

  ア 不登校児童生徒数の現状は 

  イ 不登校児童生徒への支援に対する基本的な考え方と取組は 

  ウ 不登校児童生徒の多様な状況に対応したきめ細かい支援について、どう充

実させていくのか 


